



EM-Sechster Christian Belz startet am 77. Murtenlauf

Der 77. Murtenlauf vom kommenden 3. Oktober hat einen prominenten Starter. Der Berner Christian Belz, im Juli an den EM in Barcelona Sechster über 10'000 m, startet erstmals.

Murten/Freiburg. Christian Belz ist 18-facher Schweizer Meister und Schweizer Rekordhalter über 10'000 m sowie über 3000 m Steeple. Am ersten Oktobersonntag wird er also erstmals am Murtenlauf starten. Warum zum ersten Mal? „Für Bahnläufer steht der Murtenlauf meist etwas quer im Programm. Deshalb klappte es bisher nie. Aber dieses Jahr passt er sehr gut in meinen Kalender. Der Murtenlauf interessiert mich, weil es der traditionsreichste Strassenlauf in der Schweiz ist.“ Auf die Frage, was Belz sich vornehme, antwortet er: „Ich habe kein Ziel. Aber man hörte diverse Geschichten über die Schwierigkeit des Laufes. Deshalb werde ich sicher eine Streckenbesichtigung machen.“

Ebenfalls am Start ist der Vorjahressieger, der Kenianer John Mwangangi, sowie der Äthiopier Tolossa Chengere, Murtenlaufsieger 2003 und 2007. Auch Eticha Tesfaye, Dritter im Vorjahr, wird sich auf der Startlinie einreihen.

Bei den Frauen ist die derzeit beste Schweizer Langstreckenläuferin, Martina Strähl, am Start. Die Solothurnerin war im Vorjahr Murtenlauf-Zweite, nur 14 Sekunden hinter der Siegerin, sowie Bronzegewinnerin an der Berglauf-WM. Strähl trifft am 3. Oktober auf Magali Di Marco Messmer (Triathlon-Olympiadritte 2000 in Sydney). Sie hat mit dem Triathlon abgeschlossen und trainiert nun Mararathon. In Vorbereitung auf Lausanne startet sie am Murtenlauf.

Trainings für Erwachsene und Kinder

Das Murtenlauf-OK organisiert zusammen mit dem Team „Murtenlauf vorbereiten“ ein Training, und zwar am 22. September um 18.15 Uhr, dies beim Freiburger Moncorwald-Eingang in der Nähe des Refuge-Restaurants. Magali Di Marco Messmer und Tarcis Ançay (9. Murtenlauf 2008) sind dabei Ehrengäste. Sie werden den Volksläufern die letzten Ratschläge vor dem Lauf erteilen. An diesem Training kann jedermann ohne Anmeldung teilnehmen.

Für die Kinder und Schulklassen sind zwei Trainings vorgesehen, dies im Stadion St. Leonhard am 22. und 29. September jeweils von 15.30 bis 17.00 Uhr. Diese Trainings werden von Valérie Lehmann, Rolf Rüfenacht und Pascal Mancini geleitet.

Mit 8990 klassierten Läuferinnen und Läufern hielt im Vorjahr der Aufwärtstrend am Murtenlauf an. Es wurden 556 Läuferinnen und Läufer mehr klassiert als im Jahr 2008. Die Anmeldungen für die diesjährige Austragung sind am Laufen. Mit derzeit 7000 Angemeldeten sind es gleich viele wie im Vorjahr zum gleichen Zeitpunkt. Somit visieren die Organisatoren erneut 10'000 Teilnehmer an. Anmeldungen können über Internet sowie auch am Lauf vor Ort gemacht werden. Informationen sind erhältlich unter www.murtenlauf.ch.

<http://www.christianbelz.ch/>

<http://magali-dimarco.blogspot.com/>

<http://martinastraehl.ch/>

Zusätzliche Informationen: Guido Bielmann, Pressechef: 079 655 99 60



MIGROS